

### Allgemein

#### **Nach der Antragstellung per Kontextmenü aus Journal kehrt man nach Prozesstart wieder ins Journal zurück.**

Wird über das Kontextmenü aus dem Journal ein Antrag gestellt, so ist es nun möglich, mit Hilfe eines Subbuttons "Prozess starten und zurück" wieder in das Journal zurückzukehren, ohne automatischer Weiterleitung in die Workflow-Liste "Meine Anträge".

#### **Dienstreise: alternative Abrechnung für Belege**

Es ist nun möglich, über ein Zusatzfeld bei den Belegen, einen bestimmten Beleg bei Bedarf "steuerbar" zu machen. Gleichzeitig wurde auch eine zusätzliche Abrechnungsart eingerichtet, die einen Beleg von Haus aus steuerbar macht.

Es gibt nun 2 neue Abrechnungsvarianten:

- komplett steuerbar
- steuerbar bei aktiviertem Zusatzfeld